



M A G N Í F I C

AJUNTAMENT DE BURRIANA

16-02- 2013

## **BORRADOR EN EXTRACTO DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO PLENO EL DÍA DIECISÉIS DE FEBRERO DE DOS MIL TRECE**

En la ciudad de Burriana a dieciséis de febrero de dos mil trece, se reúnen en el Salón de Sesiones de la casa consistorial del Ayuntamiento de Burriana asistidos por la secretaria general D<sup>a</sup> Iluminada Blay Fornas, y los señores y señoras siguientes:

### **ALCALDE**

D. JOSÉ RAMÓN CALPE SAERA

### **TENIENTES DE ALCALDE**

- 1º.- D, JUAN GRANELL FERRÉ
- 2º.- D. ENRIQUE SAFONT MELCHOR
- 3º.- D<sup>a</sup>. ANA MONTAGUT BORILLO
- 4º- D. M<sup>a</sup> CONSUELO SUAY MONER
- 5º- D. MARIA MERCEDES GIMENEZ MONDRAGON
- 6º.- D. FCO. JAVIER PERELLÓ OLIVER

### **CONCEJALES**

D<sup>a</sup> MARIA ESTER PALLARDÓ PARDO  
D. CARLOS SOLA PERIS  
D<sup>a</sup>. BELÉN SIERRA MONSONÍS  
D<sup>a</sup>. MARIA MERCEDES SANCHORDI GARCÍA  
D<sup>a</sup> MARIA CRISTINA RIUS CERVERA  
D. VICENTE APARISI JUAN  
D. MANUEL ROYO PÉREZ  
D<sup>a</sup> MARÍA JOSÉ ALMELA ROSELL  
D<sup>a</sup> MARIA DOLORES AGUILERA SANCHIS  
D DANIEL VIDAL FUSTER  
D.JOAQUÍN JOSÉ SORLÍ GARRIDO

### **AUSENTES**

7º.- D. JUAN FUSTER TORRES  
D. JAVIER GUAL ROSELL  
D<sup>a</sup>. ROSA DE LOS ÁNGELES MARCO CHORDÁ

El Sr. presidente declara abierta la sesión, en primera convocatoria, siendo las 12 horas y 35 minutos, y toma la palabra, pronunciando discurso del siguiente tenor literal:



M A G N Í F I C

AJUNTAMENT DE BURRIANA

16-02- 2013

**Sr. Alcalde:** "Se abre la sesión. Quiero dar la bienvenida en nombre de la Corporación no sólo a D. Miguel Dols y a su esposa Encarna (que son el objeto de este acto en el que D. Miguel va a ser reconocido) sino también a cuantas autoridades nos acompañan, especialmente a los Excelentísimos Sres. Embajadores, al Honorable Conseller de Industria, y a todas las autoridades protagonistas de nuestra vida civil, de la Fundación Cañada Blanch, de nuestro sector empresarial; y por supuesto a los familiares y amigos de Miguel Dols Piquer.."

Seguidamente se pasa a leer y resolver los asuntos comprendidos en el orden del día.

### **1.-ENTREGA, EN SU CASO, DE TÍTULO DE HIJO PREDILECTO DE LA CIUDAD DE BURRIANA A D. MIGUEL DOLS PIQUER (Área IV. Neg. Cultura)**

Por la Secretaria se da cuenta del acuerdo adoptado en sesión plenaria ordinaria del día 7 de febrero de 2013, por el que se acordó conceder a D. Miguel Dols Piquer el Honor de Hijo Predilecto de la Ciudad de Burriana, del siguiente tenor literal:

"Habiéndose iniciado, mediante propuesta suscrita por la mayoría absoluta del número legal de miembros de la Corporación el procedimiento para la concesión del honor de Hijo Predilecto de la Ciudad de Burriana a D. Miguel Dols Piquer.

Visto que, en fecha 21 de diciembre de 2012, por la Alcaldía Presidencia se resolvió nombrar instructor del expediente al Concejal delegado de Cultura D. Enrique Safont Melchor y habiéndose formulado por éste propuesta de concesión a la Comisión Municipal de Participación Ciudadana y Bienestar Social, toda vez que quedan acreditados fehacientemente los méritos que motivan la concesión del honor

Y de conformidad con el dictamen de la Comisión Informativa de Urbanismo y Participación Ciudadana. El Pleno del Ayuntamiento, en sesión de fecha 7 de febrero de 2013, en uso de las atribuciones que le confiere el artículo 21 del Reglamento de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Burriana (BOP núm. 134, de 7 de noviembre de 1998), acuerda:

- 1.- Conceder el honor de Hijo Predilecto de la Ciudad de Burriana a D. Miguel Dols Piquer.
- 2.- Dar traslado del presente acuerdo al condecorado, al instructor del expediente y a la Alcaldía Presidencia, a los efectos oportunos.
- 3.- Contra la presente resolución, que pone fin a la vía administrativa, las personas interesadas podrán interponer, potestativamente, recurso de reposición ante el Pleno del Ayuntamiento en el plazo de un mes contado a partir del día siguiente a aquel en que tenga lugar la publicación del presente acuerdo en el Tablón de Edictos Municipal, de acuerdo con lo que establecen los artículos 116 y 117 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común



M A G N Í F I C

AJUNTAMENT DE BURRIANA

16-02- 2013

(modificados por la Ley 4/1999, de 13 de enero), o directamente recurso contencioso-administrativo, ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, en el plazo de dos meses contados desde el día siguiente a la publicación del presente Acuerdo en el citado Tablón de Edictos, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 46 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la jurisdicción Contencioso-Administrativa. Sin perjuicio de que las personas puedan ejercitar cualquier otro que estiman oportunos”

A continuación interviene el Sr. Enrique Safont Melchor, en calidad de Instructor del expediente, quien pronuncia discurso del siguiente tenor literal:

“Sr. D. Miguel Dols Piquer, nacido en la C/Cueva Santa de Burriana, un 25 de febrero de 1933, es Patrono de la Fundación Cañada Blanch de Burriana, Patrono Vitalicio de la Fundación Cañada Blanch de Valencia; y es Vicepresidente para asuntos con el Reino Unido de la Fundación Cañada Blanch de Valencia. Es Vicepresidente de la *Anglospanish Cultural Foundation* y Vicepresidente del *Management Council* de la Fundación Cañada Blanch. Miguel Dols ha sido y es una persona clave en la actividad de la Fundación Cañada Blanch en el Reino Unido; y participe en la creación de actividades fundamentales de la Fundación, como son la Cátedra Príncipe de Asturias y el Centro Cañada Blanch de Historia Contemporánea Española (ambos de la *London School of Economics*). Asimismo, ha sido inspirador de distintos premios concedidos por la Fundación al Reino Unido (tales como el Premio a la Mejor Trayectoria Educativa del Instituto Español Cañada Blanch, Premio Apoyo al AMPA Instituto Español Cañada Blanch) y de distintos premios en el ámbito educativo y cultural. También ha sido el inspirador de otras iniciativas educativas y culturales de la Fundación en el Reino Unido; como por ejemplo en el Centro de Estudios Medievales de Manchester, y en la *East University of Norwich*.

Entre los reconocimientos públicos recibidos, destaca la concesión por Su Majestad la reina Isabel II de Inglaterra) de la Orden del Imperio Británico (a petición del Ministerio de Asuntos Exteriores Británico) para aquellos ciudadanos extranjeros que han contribuido significativamente a los intereses del país. Asimismo, el Sr. D. Miguel Dols Piquer es titular de la Encomienda de la Orden del Mérito Civil concedida por su Majestad el Rey D. Juan Carlos I, e instituida por el Rey D. Alfonso XIII (por Real Decreto de 25 de junio de 1926) para premiar las virtudes cívicas de los funcionarios al servicio del Estado, así como los servicios extraordinarios de los ciudadanos españoles y extranjeros en el bien de la nación española.

Miguel Dols se trasladó a trabajar a Londres en 1956, en la empresa de exportación de cítricos Incolano; y continuó su actividad profesional dedicada a la exportación, hasta su jubilación en el año 1998. Sus primeros pasos en el mundo de la cultura y de la educación fueron en la década de los años 60s y 70s, cuando creó (no sin gran esfuerzo) la *Spanish Cultural Foundation*, para que los niños y niñas ingleses hijos de padres españoles, pudiesen venir a España a aprender historia durante tres meses. En 1971 se adquirió un edificio para la construcción del Colegio Español en Londres, que se alzó en Greenwich. Posteriormente se hizo cargo de su gestión; era el entonces denominado Instituto Español de Educación. Finalmente el centro se trasladó a Portobello, donde sigue impartiendo su actividad docente desde la educación infantil hasta el bachillerato, con el nombre de Instituto Español Cañada Blanch de Londres.

El Sr. Dols sigue impulsando su actividad educativa y cultural, sobre todo a través de la cátedra Príncipe de Asturias y del Centro Cañada Blanch de Historia Contemporánea Española en la *London School of Economics*. A través de estas instituciones se organizan programas formativos sobre la España contemporánea; se publican libros y artículos sobre España; se imparten cursos de posgrado; se acogen investigadores y miembros del cuerpo docente español; se facilita la puesta en marcha de proyectos de



M A G N Í F I C

AJUNTAMENT DE BURRIANA

16-02- 2013

investigación, encargados por organizaciones públicas y privadas (tanto británicas como españolas). Se celebran conferencias y congresos sobre la España contemporánea, y se establecen vínculos, con centros de investigación en España para el intercambio docente y de investigación, entre otras actividades.

Por todo lo anterior, visto que quedan acreditados fehacientemente (a juicio del instructor del presente expediente) los méritos que motivan la concesión de esta condecoración, y considerado por unanimidad del Pleno del Ayuntamiento de Burriana, con el previo dictamen de la Comisión Municipal de Participación Ciudadana y Bienestar Social, se procede a conceder (por parte del Sr. Alcalde) el honor de Hijo Predilecto de la Ciudad de Burriana al Sr. D. Miguel Dols Piquer."

En este momento se hace entrega del Título de Hijo Predilecto de la Ciudad de Burriana a D. Miguel Dols Piquer, quien pronuncia el discurso siguiente:

"Ilustrísimo Sr. Alcalde y Corporación Municipal, Honorable Sr. Conseller D. Máximo Buch, diplomáticos, mi querido y apreciado Embajador D. Alberto Aza y señora, amigos todos... Seré breve, porque quién iba a pensar que el *fill de Miquelet el carreter i de Carmen la d'Eivissa...*", el primer botones del Banco de Bilbao en Burriana iba a encontrarse hoy aquí en el Salón de Sesiones, rodeado de toda mi familia, con mis mejores amigos, y el Ayuntamiento en Pleno, para recibir el máximo honor que se le puede otorgar a un burriánense: nombrarle Hijo Predilecto de la ciudad.

Cuando en 1956 me fui a Inglaterra, a trabajar para D. Vicente Cañada, mi padre me dio varios consejos... De mi padre aprendí el valor del trabajo, la honradez y el esfuerzo. Y entre los consejos que me dio, hizo énfasis en uno: "... *Te vas a Londres, una gran capital. Harás nuevas amistades, algunas importantes. Pero Miguel, no te olvides nunca de que eres de Burriana; un pueblo, pero es tu pueblo.*" Y ése ha sido mi motor desde aquel septiembre de 1956. Y hoy mi pueblo (mi gran pueblo diría yo) me premia y de qué manera. Aunque no soy persona a quien le guste el protagonismo, este reconocimiento me halaga, y lo agradezco profundamente. Colaborar desde Londres o desde donde fuera ha sido una verdadera satisfacción, además de un orgullo... Hacer cosas por y en nombre de Burriana. Pero justo es decir también que siempre he tenido facilidades y apoyos para poderlas realizar, bien personalmente o por mediación de esa gran obra, que es la Fundación Cañada Blanch, tanto en España como en Inglaterra. Ahora mi responsabilidad como burriánense es si cabe más complicada, para hacer honor al título que vosotros (como autoridades) me habéis concedido. Quizás porque no habéis valorado mucho mis defectos, pero sí ensalzado mis aciertos. Trataré de estar a la altura; procuraré no defraudaros a vosotros ni a Burriana.

Quiero hacer una mención especial a mi mujer, en este día tan importante para mí. Sin su ayuda y respaldo no estaríamos hoy aquí. Ella me animó en los momentos difíciles, que los hubo y muchos... Y en las alegrías me hacía ver que la prudencia resulta más inteligente que la euforia. Gracias. Y también a mis hijos, que supieron entender que si en alguna ocasión no os presté la atención que merecíais y yo deseaba daros, era por el trabajo propio, y por las circunstancias que nos rodeaban. Pero aquellos pequeños sacrificios contribuyeron a este magnífico día.

Y termino... Terminó porque alguien dijo que "*la riqueza del ser humano se mide por la cantidad de familia, y los amigos que se tienen*". Hoy, a juzgar por lo que tengo a mi alrededor *sóc el més ric del món*. Gracias a todos."

A continuación interviene el Sr. Alcalde, quien pronuncia discurso del siguiente tenor literal:



M A G N Í F I C

AJUNTAMENT DE BURRIANA

16-02- 2013

**Sr. Alcalde:** "A este acto han excusado su asistencia, entre otros el Embajador del Reino Unido en España, D. Giles Paxman, el Vicepresidente del Consell y el Conseller de Presidencia, Agricultura, Pesca y Alimentación, D. José Císcar, o el Ministro de Asuntos Exteriores, D. José Manuel García Margallo y Marfil. También otras personas han excusado su asistencia, pero además han escrito mensajes personales a D. Miguel Dols, que quiero leer aquí..."

El Embajador D. Felipe de la Morena Calvet, escribió: "*Sr. Alcalde, le agradezco su invitación para asistir a la sesión extraordinaria de hoy de esa ilustre corporación municipal, en la que se otorgará el título tan merecido de Hijo Predilecto de la Ciudad a D. Miguel Dols Piquer. Ante la imposibilidad de asistir a dicho acto, le ruego que acepte y haga constar mi adhesión al mismo; y transmita a D. Miguel mi felicitación más calurosa por este homenaje de su ciudad natal, de cuyo afecto y vinculación con ella he sido testigo de excepción durante mi embajada en Londres, y a quien recuerdo con gran cariño. Mis saludos muy afectuosos. D. Felipe de la Morena.*"

También me ha escrito el Rector de la Universidad Politécnica de Valencia, D. Juan Julià Igual, diciendo que agradece la amable invitación para asistir el 16 de febrero a la sesión plenaria extraordinaria del Ayuntamiento de Burriana, en la que se otorgará el título de Hijo Predilecto a D. Miguel Dols Piquer, lamentando mucho no poder acompañarles en este acto por compromisos contraídos con anterioridad. No obstante, el Rector le reitera su agradecimiento por la invitación, deseando que el acto resulte un éxito. Y solicita que le transmita su felicitación al insigne e ilustre Hijo de la Ciudad Sr. Miguel Dols Piquer.

D. Dámaso de Lario, Embajador en misión especial, nos ha escrito diciendo: "*Agradezco mucho la invitación del Sr. Alcalde de Burriana para asistir al acto del muy merecido otorgamiento del título de Hijo Predilecto de la Ciudad a D. Miguel Dols Piquer. Desgraciadamente no me será posible estar en Burriana ese día, debido a mis compromisos profesionales ya adquiridos. Pero les agradecería que traslaran a D. Miguel Dols mi más cordial enhorabuena y mis mejores deseos.*"

El Presidente de la *Anglospanish Cultural Foundation*, D. David Brightly ha escrito: "*Acabo de recibir con gran placer, la invitación emitida por el Excelentísimo Sr. Alcalde de Burriana, para participar en el acto que tendrá lugar el 16 de febrero, en el que se otorga el título de Hijo Predilecto de Burriana a D. Miguel Dols Piquer. Desdichadamente no puedo asistir a la sesión por motivo de otros compromisos aquí en Londres. Pero aprovecho la ocasión para subrayar la contribución extraordinaria de D. Miguel a lo largo de los años, a los intercambios culturales y sociales entre su ciudad natal de Burriana y más ampliamente de la Comunitat Valenciana y la ciudad de Londres, donde pasó gran parte de su vida profesional.*"

Finalmente creo que hay un mensaje especialmente querido para Miguel de una persona que hubiera querido acompañarnos y finalmente no lo ha podido hacer, como es Paul Preston, que dice: "*Querido Miguel, no hace falta que te diga lo muchísimo que siento no poder estar hoy contigo en Burriana. Sé muy bien lo que para ti significa; porque después de tu familia, y junto con la Fundación, Burriana ocupa un lugar muy importante en tu corazón. El honor que te conceden tus paisanos les honra también a ellos, al reconocerte como un excelente, entusiasta, sencillo, generoso e inteligente embajador. Me siento privilegiado de nuestra amistad, que en 40 años se ha forjado fraternal e incondicional. Y espero que la salud nos permita disfrutar de ella durante muchos años. Con un muy fuerte abrazo. Paul.*"

Querido Miguel, querida Encarna, familiares de Miguel, excelentísimos embajadores, Conseller, Ilustre Vicepresident de les Corts Valencianes, autoridades, señoras y señores miembros de la Corporación Municipal... Estamos celebrando una sesión plenaria extraordinaria del Ayuntamiento de nuestra ciudad, Burriana, cuyo orden del día contenía como único punto la "*Entrega, en su caso, del Honor de Hijo Predilecto de la Ciudad de Burriana a D. Miguel Dols Piquer*". Podemos decir, por tanto, que este Pleno ya ha conocido del objeto de la convocatoria; puesto que tras la lectura por el Concejal ponente de la defensa del acuerdo,



M A G N Í F I C

AJUNTAMENT DE BURRIANA

16-02- 2013

que en sesión ordinaria previa se había adoptado, decidiendo la Corporación por unanimidad tal concesión se le ha entregado el Título, de conformidad con lo que prescribe nuestro Reglamento de Honores y Distinciones.

Sin embargo, no quisiera levantar la sesión sin publicar algunas reflexiones sobre el sentido de un acto como éste, y sobre la personalidad de nuestro homenajeado. Nuestro Ayuntamiento ha querido desde hace ya algunos años ir reconociendo a entidades o personas que han destacado en nuestra ciudad en el desarrollo de sus actividades, y también a hijos de Burriana, que por la relevancia pública adquirida en su ejercicio profesional (asociándolo siempre al nombre de nuestra ciudad) lo han prestigiado. Con ello no queremos sino expresar nuestra gratitud por cuanto nos han dado o nos siguen dando, y muy especialmente por el ejemplo y el estímulo a nuestra superación individual y colectiva que supone.

Las sociedades siempre han sentido la necesidad de buscar referentes en los que mirarse y a los que seguir. Y es una responsabilidad de los poderes públicos (en este caso de quienes componemos la Corporación Municipal, y asumimos la responsabilidad de representar en lo político a Burriana y a sus ciudadanos) proponer algunos de esos referentes, buscando entre nuestros mejores. Otorgar honores y distinciones no es pues la ocasión de celebrar una fiesta social (aunque ciertamente la celebremos) y le demos la solemnidad que merece; sino la oportunidad de que nuestro pueblo exprese la gratitud que debe a quienes mejor han trabajado por mejorarlo y contribuir a su progreso, y la oportunidad de que aprendamos de ellos, para que todos y cada uno de nosotros, con cada una de nuestras responsabilidades (que todos las tenemos) seamos capaces de trabajar no sólo por nuestra legítima prosperidad individual y familiar, sino también por la sociedad en la que vivimos y de la que tanto recibimos.

El Concejal de Cultura, D. Enrique Safont, al presentar (como ponente del acuerdo que en su día se adoptó) la biografía de D. Miguel Dols Piquer, ha trasladado sobradamente de forma indubitada los méritos que en ella concurren para que hoy haya recibido de su ciudad el título de Hijo Predilecto. En Miguel Dols concurren los rasgos característicos de la personalidad burriana que en el pasado siglo XX nos dio, gracias al comercio de la naranja, los que quizás han sido los mejores años de nuestra dilatada historia. La actividad profesional de D. Miguel Dols, y su larga trayectoria en el fomento de las relaciones culturales y científicas entre el Reino Unido y España, y en el patrocinio y mecenazgo de actividades sociales, tienen su origen precisamente en el comercio naranjero y en la capacidad exportadora de la sociedad burriana, que puso hace ya más de 100 años nuestros cítricos en los mercados europeos, como hoy los sigue poniendo además en los de América del Norte, o del Oriente Próximo.

Efectivamente, siendo muy joven (y como ya se ha dicho) Miguel Dols se trasladó a Londres, la gran urbe que con París hemos unido siempre al nombre de Burriana, para colaborar con otro de nuestros Hijos Predilectos, D. Vicente Cañada Blanch, en el negocio de la importación (importación vista desde allí) de nuestras frutas. Miguel Dols reunía en su carácter los rasgos que según Montesquieu escribía en el libro vigésimo del *Espíritu de las leyes* "... Ningún pueblo ha sabido aprovechar mejor y al mismo tiempo que el inglés la religión, el comercio y la libertad." Por la suerte que he tenido conociéndole, he visto que Miguel es un hombre de convicciones religiosas, a las que además acomoda su conducta, regida también por los rasgos positivos que Montesquieu atribuía a los españoles "la buena fe y la fidelidad, y alejada de cualquier tentación de caer en la pereza..." (vicio que según el juicio o quizás el prejuicio del gran pensador francés constituía nuestro principal lastre). Gracias a sus convicciones, Dols es un hombre que se conduce con rectitud, y que actúa con diligencia y generosidad; como bien sabemos quienes hemos tenido la gran fortuna de poder colaborar con él, y como bien conocen quienes han recibido sus consejos y su dedicación; como por ejemplo los jóvenes de Burriana, alumnos de nuestros centros de enseñanza secundaria, que cada año han sido beneficiarios de las becas Cañada Blanch, para cursar estudios de inglés en el Reino Unido.



M A G N Í F I C

AJUNTAMENT DE BURRIANA

16-02- 2013

Miguel Dols ha sido y es un hombre de comercio. Primero, porque inició su actividad laboral en las oficinas de una entidad bancaria de Burriana, en la que pudo atender y entender la vertiginosa actividad comercial y exportadora que nuestra ciudad vivía a mediados del pasado siglo, incluso en los años que transcurrieron entre las dos terribles heladas que Burriana sufrió en aquella época. Muy pronto, porque empezó a trabajar ya en Londres al servicio de una firma comercial. Finalmente, porque él mismo fue un dinámico empresario, entregado a la actividad comercial. Además, Dols superó desde el primer momento la dimensión meramente alimenticia de su profesión. No fue un comerciante sólo para ganarse la vida, sino que hizo siempre del comercio (como buen valenciano criado a la riberas de nuestro mar) lo que siempre ha sido el comercio para los pueblos mediterráneos: un instrumento de colaboración, de intercambio de mercancías, pero también de intercambio de conocimientos y de cultura. Y como diría el propio Montesquieu "... un instrumento para la paz..."

De hecho, nuestro homenajeado ha dedicado gran parte de sus esfuerzos a tender puentes entre las sociedades y las culturas del Reino Unido y de España, muy especialmente en la Comunitat Valenciana y en Burriana. Miguel Dols ha sabido ser un hombre de libertad. Nunca lo he comentado con él, pero creo que compartimos la convicción de que la libertad (como expresó Milton Friedman) es la fuerza que puede hacer que los desafortunados de hoy sean los favorecidos del mañana. Naturalmente Miguel Dols cree en la libertad económica; la que le permitió pasar de asalariado a empresario, y desarrollar y hacer crecer su negocio. Pero también se ha sentido siempre libre, para mantener con independencia sus criterios sobre cualquier cuestión, y ante cualquier instancia y autoridad; ganándose el reconocimiento de cuantos los han compartido y también de cuantos han discrepado.

Estoy convencido de que Dols no ha necesitado ningún esfuerzo para asumir la tolerancia y la capacidad polémica características de la cultura inglesa. Estaban en su carácter y a buen seguro en la educación que recibió en nuestra Burriana, como también a ella se debe su fe religiosa y su pasión por el comercio. Reuniendo pues estas tres grandes cosas, que los ingleses (decía Montesquieu) aprovechan mejor y al mismo tiempo, no puede sorprendernos que el Reino Unido le reconociera sus méritos, y que su Majestad la Reina Isabel II le otorgara (hace ya algunos años) la Orden del Imperio Británico. Y el Estado Español, condecorador asimismo de su generosa dedicación, reconoció también su valiosísima aportación a la labor de mecenazgo, y a las relaciones de España con el Reino Unido, concediéndole (como también se ha dicho) la Encomienda de la Orden del Mérito Civil.

Pero por suerte para todos nosotros, Miguel Dols también ha sido profeta en su tierra, muy especialmente por su trabajo en la Fundación Cañada Blanch, a la que procura cada día mantener presente en Burriana, instándola a dedicar medios y esfuerzos para desarrollar actividades en nuestra ciudad. Faltaba que al igual que el Reino Unido y el Reino de España, Burriana (que todos sabemos que ocupa un lugar muy importante en su corazón, como certeramente nos recordaban las palabras que Paul Preston en el texto que hace un momento he leído) reconociese a su Hijo Miguel Dols tantos años de dedicación apasionada a su trabajo y a nuestra sociedad, tantos años de testimonio permanente de burrianense comprometido con el progreso económico, la solidaridad social, la ciencia y la cultura.

Creo que el deber está cumplido con el acuerdo unánime de los miembros de esta Corporación Municipal en la sesión que celebramos el pasado día 7 de este mes de febrero. La concesión del título de Hijo Predilecto (que proclama el pergamino que acabamos de entregarle) testimoniará que su querida ciudad ha correspondido a todo el cariño que durante tantos años nos ha dado.

Espero que Miguel, con su esposa Encarna, con sus hijos, y con sus nietos, y con tantos familiares y amigos (entre los que quiero hacer mención de su sobrino Jorge, que tanto nos ha ayudado en la organización de este acto) venidos de tantas partes para compartir con él estos momentos, lo hayan



M A G N Í F I C

AJUNTAMENT DE BURRIANA

16-02- 2013

disfrutado, y se lleven de aquí el reconocimiento y la gratitud por tantos esfuerzos que sabemos que van a continuar mientras le queden energías para acometerlos. Todos deseamos que sea aún durante muchos años."

Y sin más asuntos de qué tratar, la Presidencia levanta la sesión a las 13 horas y 10 minutos, de la cual, como Secretaria, doy fe, y para que conste extendiendo la presente acta que firmo junto con el Sr. Alcalde.

EL ALCALDE .

LA SECRETARIA,

Fdo.: José Ramón Calpe Saera.

Fdo.: Iluminada Blay Fornas